



Golfclub Waldbrunnen e.V. Brunnenstraße 11 53578 Windhagen

## **Newsletter für Mitglieder des Golfclub Waldbrunnen e.V.**

### **Erinnerung an die Mitgliederversammlung 2017**

Nachdem die Mitgliederversammlung im Frühjahr verschoben werden musste, findet sie nun am 30. August 2017 um 19.00 Uhr im Ristorante Il Pozzo statt.

Einladung und Tagesordnung wurden bereits versandt. Der Vorstand des GCW freut sich über eine zahlreiche Teilnahme.

### **Stammtisch des GCW – weitere Termine**

Der Stammtisch des GCW wird sehr gut angenommen. Zum gemeinsamen Spiel über 6 Loch mit anschließendem gemütlichen Beisammensein lädt der Vorstand des GCW am 24. August, 26. September und 17. Oktober 2017 jeweils ab 18 Uhr ein.

### **Turnier der Mannschaften**

Die Damen der AK 30 hatten dieses Jahr die Ehre, das Turnier der Mannschaften auszurichten. Sie hatten sich überlegt, das Turnier nicht vorgabenwirksam in einem Team-Modus spielen zu lassen, um ein ungezwungenes Spiel der Mannschaften untereinander mit viel Spaß und gegenseitigem Kennenlernen zu ermöglichen.

Im Chapman-Vierer-Modus ging es dann über 18 Loch auf die Runde. Insgesamt 44 Mannschaftsspieler beteiligten sich. Und waren sich hinterher beim gemütlichen Beisammensein auf der Clubterrasse einig: das war eine gute Idee und hat viel Spaß gemacht!



### Herrengolf-Turnier „Ladies and Gentlemen“

Bei den Herrengolf-Tagen herrscht immer ausgelassene Stimmung sowohl auf dem Platz als auch hinterher im Clubhaus. Auch die ein oder andere Dame würde sich gerne mal unter die Herren mischen. Diese Gelegenheit hatten die Damen beim Herrengolf-Turnier „Ladies and Gentlemen“. In Zweier-Teams, bestehend aus einer Dame und einem Herrn, wurde im Chapman-Vierer-Modus gespielt. Am Halfway-Haus gab es ein leckeres spanisches Büfett, selbstgemacht von Heike Müller (Lebensgefährtin von Thomas Meschke). So gestärkt, waren die letzten Löcher schnell gespielt. Nach dem Turnier wurde dann im Clubhaus noch gemeinsam gefeiert. Mit guter Stimmung, wie man es vom Herrengolf gewohnt ist.



### Erster Green-Cup des GCW war ein voller Erfolg

Am 30. Juli 2017 wurde im GCW der erste Green-Cup ausgetragen. Ein vorgabenwirksames Turnier über 18 Loch, bei dem nur von den grünen Abschlägen abgeschlagen wurde, die Spielvorgaben wurden dementsprechend

angepasst. Sehr schnell waren die 40 Startplätze vergeben und es musste eine Warteliste geöffnet werden. Die 40 Teilnehmer, die einen der begehrten Startplätze ergattert hatten, waren dann überrascht, wie anders der Platz von den grünen Abschlägen zu spielen ist. Das stellte sich so mancher einfacher vor, als es letztlich war. Das Wetter spielte an dem Tag mit, und so wurde es ein sportlicher, aber auch sehr lustiger Tag. Sowohl auf dem Platz als auch hinterher im Clubhaus wurde viel gelacht.

Die Idee stammte von Jörg Klein, der das Turnier auch in gewohnter Weise großzügig sponserte. Man darf gespannt sein, was er noch so für Ideen für abwechslungsreiche und spaßige Turniere entwickelt.



## **Longest Drive und Nearest to the Pin**

Bei Turnieren taucht gelegentlich die Frage nach der richtigen Vorgehensweise bei der Ermittlung des Longest Drive bzw. „Nearest to the Pin“ auf.

Die Platzregeln des GCW sagen hierzu unter Punkt 16 Folgendes:

„Longest Drive“ wird vom Abschlagpunkt gemessen und zur Lage des Balls auf dem (kurz geschnittenen) Fairway gewertet. Bei „Nearest to the pin“ wird nur die Lage des Balls auf dem Grün gewertet. Das Messen der Entfernung vom Ball zum Pin (Lochmitte) darf erst nach dem Putt ermittelt werden.

## **Die nächsten Club-Turniere**

Besonders am Herzen liegt dem Vorstand des GCW das Turnier „Golfwettbewerb zugunsten der Deutschen Kinderkrebs-Hilfe“ am Sonntag, 13. August 2017. Das Startgeld in Höhe von 20 Euro geht zu 100 % an die Deutsche Krebshilfe.

Am 19. August 2017 wird wieder ein Tiger & Rabbit-Turnier stattfinden. Für „Rabbits“ ist das Turnier vorgabewirksam. Sie bekommen jedoch Unterstützung in Form von Tipps und Hilfe bei den Regeln während des Spiels von erfahrenen Spielern, den „Tigern“, für die das Turnier nicht vorgabewirksam ist.

Es besteht an diesem Tag die Möglichkeit, ein Turnier über 9 Loch oder auch über 18 Loch zu spielen.

Ferner findet am 9. August wieder ein Herrengolf-Turnier statt. Am 17. August 2017 wird das Damengolf Audi-Ladies-Cup-Finale gespielt. Und die Senioren werden am 22. August 2017 bei ihrem Schlägerraub-Turnier sicherlich auch wieder viel Spaß haben.

Mit sportlichen Grüßen

Der Vorstand des Golfclub Waldbrunnen e.V.